
 

 

 

 

 

群馬県鍍金組合青年部の会長を拝命して早いもので 1 年が経過しました。あっという間ではありましたが振り返ってみ

ると楽しい思い出が多かった気がします。この1年を楽しく過ごせた秘訣はやはり愉快な仲間たちに恵まれたから。群馬県

の青年部は会員の数こそ少ないですが皆個性豊かな“いい奴”ばかり。なので今回は大好きな彼らのことを少し自慢した

いと思います。 

後藤洋介 呼び捨てで申し訳ないが彼は私と同い年の

気の良いイケメン。ただ、酒に酔うと先輩の頭を叩くことのあ

る要注意人物。生まれは神奈川県の厚木市だが叔父さ

んに請われてわざわざメッキ屋を継ぐために群馬に移住して

きた奇特な男。屈託のない笑顔が魅力で、自ら現場に入

っているのでなかなか会う機会がないが飲み会などで顔を

合わせるとなんだかうれしい気持ちになる不思議な魅力の

ある男。 

桐原君 最近栃木の同業者を買収し埼玉県の青年部

である埼鍍会にも入会した裏切り者（笑）見た目は賢そうだし実際学究肌ではあるが柔らかい雰囲気で場を和ませる

のが得意。冗談を言うのが好きなのだがそのクオリティは「好きこそものの上手なれ」の例外といったところ（笑）。 

神保君 お父上は知る人ぞ知るイケイケどんどんの豪胆な人。設備投資大好き、設備投資の為なら市長に掛け合って

補助金を創設させる程の豪胆なお父さん。一方、神保君はお父さんと似ても似つかない慎重な性格。石橋を百回叩い

てからやっと渡るタイプ。だが、彼の視点は慎重ではあるがとても斬新でもあり勉強になることが多い。 

塚越君 物静かな男だが芯が強くたんたんと確実に仕事を進めていくタイプ。また、家族想いの良いお父さん。お客さん

からも社員からも信頼が厚い男。誰から見てもイケメンだ。 

武藤君 塚越君とは正反対のあまり家庭を顧みないタイプ（笑）。メッキ屋の社長以外

にも YouTuber と経営コンサルタントという複数の顔を持つデキる男。だが、最近初参加し

た東京の十日会の懇親会では 15万円入った財布を失くすというドジな一面も。翌日の群

馬県青年部の総会では奥さんに持たされた子供用の財布を首から下げている姿がお茶目

で印象的だった。 

熊谷君 失踪したお父さんの責任をとってお父さんが勤めていた会社に入社し、さらに後

継者に指名されるという数奇な運命の持ち主。自分の弱みも恥ずかしげもなく会員の皆に

披露し、アドバイスや協力を得るというコミュ力の高さを持つ。失踪したお父さんはひょっこり
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戻ってきて今は一緒に仕事をしている。 

藤間君 なんでも器用にこなす万能型の優れ者。屈託のない笑顔でどんな場でもすぐに溶け込んでいく人懐っこさを持

っている。若いが群馬県青年部の宴会部長的な存在でもあり私の釣りの師匠でもある。最近できた彼女と同棲中。群

馬県の理事長を務めるお父さんは認めているのか？（笑） 

杵淵君 もうかれこれ数年は会っていないが便りが無いのは元気な証拠。いつか元気な姿を見せてくれると期待してい

る。 

鹿沼さん 前任の青年部会長。昨年の長野県でのブロック会議では大胆なショーを披露して有名になった名物男。と

にかく酒が好き、歌が好き、コンパニオンが好き。皆さん、何かのパーティーで彼に会っても三次会以降では絶対に隣に座

らないようにして下さい。 

入江さん 私が群馬県鍍金青年部中興の祖と密かに尊敬している前々会長。密かすぎて本人には私の尊敬の念は

かけらも伝わっていないと思うが優しくて皆の意見をよく聞いてくれるありがたい存在。真面目で賢く、短所はスピーチとゴル

フのアドレスと将棋の考慮時間が長すぎるくらい。鹿沼さんを本気で叱れる数少ない存在。でももっと厳しめでお願いしま

す！ 

不適切な話題も多くて申し訳ないがこんな魅力的な彼らと一緒に青年部の活動ができることが私の心からの自慢。皆

さん、群馬はいい奴がいっぱいいますよ。いつでも遊びに来てください。 


